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Aos 04 (quatro) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No Grande Expediente, como primeiro 
orador, vereador Samyr Malta utilizou a tribuna para lamentar a banalização 
da pandemia covid-19. Fez apelo para que o governo do estado junto com a 
prefeitura possa “dar um “choque” na população decretando um lockdown de 
ao menos cinco dias a fim de que a sociedade atente para gravidade do 
problema que estamos enfrentando, pois as pessoas se acostumaram com as 
mortes. Falta sensibilidade. Informou também que os três grandes hospitais 
da nossa capital que já não estão mais recebendo pacientes. Em aparte o 
vereador Fernando Hollanda corroborou com o pronunciamento do orador. 
Lamentou a falta de fraternidade para com o próximo nesse momento tão 
delicado. Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em 
questão, defendendo sempre que não haja aglomeração, solicitando que se 
amplie os horários de atendimento ao público destacando a importância do 
disciplinamento do convívio social. Solicitou também que a polícia faça o 
ordenamento da população. Em aparte o vereador Cleber Costa pontuou 
que a situação seja realmente difícil e entende que a decisão do governador 
não é confortável e nós como população devemos o apoiar. Defendeu a 
necessidade da fiscalização para não aglomeração.  Retornando o orador 
reiterou a necessidade da não aglomeração sendo esse o principal fator de 
risco para propagação da doença. A Segunda Oradora, Vereadora Gaby 
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Ronalsa lamentou o falecimento do senhor Ronaldo da Costa, onde está 
vereadora protocolizou uma moção de pesar em memória do mesmo, ao 
tempo em que solicita um minuto de silêncio em favor da pessoa supracitada. 
Sendo deferido pelo senhor presidente. Registrou que é católica apostólica 
romana e solicita respeito por parte de todos à Nossa Senhora, mãe de Jesus 
Cristo, nossa mãe. O Terceiro Orador, vereador Leonardo Dias fez seu 
pronunciamento sobre algumas matérias publicadas na mídia local a respeito 
da covid-19 e os leitos hospitalares estarem lotados, contrapondo alguns 
pontos apresentados pelo governo do estado. Expos seu ponto de vista a 
respeito do lockdown onde a recomendação da OMS é que esse decreto seja 
utilizado em última estancia. Solicitou a população que tenha mais paciência 
e que não se deixem levar pelo fomento do “terrorismo” que se faz a respeito 
da pandemia. Mencionou que nossa economia ainda está em fase de 
recuperação. Solicitou que o governo do estado libere os 65 leitos 
hospitalares.  Em aparte o vereador Francisco Filho ressaltou que os 
hospitais não disponibilizam mais desse quantitativo citado. Defendeu que o 
comércio precisa restabelecer sua economia. Em aparte o vereador Samyr 
Malta reiterou seu sugestionamento de lockdown de cinco dias como uma 
maneira da sociedade perceber o momento grave que estamos passando para 
depois reestabelecer as regras para o convívio social. O Quarto Orador 
Vereador Cleber Costa citou que no Texas, Estados Unidos o governador 
decretou liberdade total a população nesse período de pandemia. Defendeu 
que o lockdown não é a melhor maneira pois torna o pobre ainda mais pobre. 
Afirmou que a situação do governador é bastante difícil, pois a medida que o 
mesmo tomar desagradará alguma classe. Relatou a importância da 
continuidade das cirurgias graves, onde hoje não se está operando pacientes 
com câncer e problemas cardiológicos, por não ter leitos para operar. O 
parlamentar defendeu a importância da fiscalização dos órgãos competentes 
nessa fase que nos encontramos da covid-19. Destacou a importância da 
prevenção da doença de forma precoce e diz não entender o porquê até hoje 
as unidades de saúde não fazem. Em aparte o vereador Leonardo Dias 
parabenizou o orador a respeito da medida simples no controle da covid-19, 
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como a prevenção. Retornando o orador informou que essa doença ainda 
infelizmente ficará por muito tempo, a menos que se haja a imunização de 
rebanho ou a vacinação em massa. O Quinto Orador Vereador Fernando 
Hollanda utilizou a tribuna para agradecer os votos recebidos o que o fizeram 
ser hoje parlamentar desta Casa, reiterando seu compromisso com toda 
população de Maceió. Prestou homenagem a todas as mulheres, na pessoa 
das vereadoras da Casa, a sua mãe, Drª Deyse, sua esposa Bartira, sua filha 
Maria Fernanda, a Nossa Senhora, bem como a todas as heroínas da área 
medica/hospitalar que estão a frente dessa batalha contra covid-19. Em 
aparte os vereadores Leonardo Dias e Gaby Ronalsa parabenizou o orador 
pelo seu pronunciamento. O Sexto Orador Vereador Drº Valmir pontuou que 
a OMS anunciou que a curva da covid-19 está decrescente, mas somente no 
Brasil essa curva tem crescido, isso tem se dado exclusivamente pela 
incapacidade do governo federal. O parlamentar frisou: “desde o início da 
pandemia o governo federal trabalhou para sabotar a vacina. Não existe 
tratamento precoce para vírus. A única coisa que vai salvar as pessoas é a 
vacina". Destacou também que já há um movimento para exoneração do atual 
ministro da saúde, pela incapacidade da condução dos trabalhos a respeito do 
destino do nosso país nesse momento de pandemia. Mencionou que esteve 
hoje com o superintendente da SMTT, para dialogar sobre a necessidade da 
expansão da frota de ônibus a fim de reduzir a aglomeração, salientando que 
é preciso ter respeito aos cidadãos. Finalizando teceu mais uma vez duras 
críticas ao governo federal. Em aparte o vereador Leonardo Dias relatou que 
o Brasil é o país que mais vacina no mundo. Mencionando o número de 
vacinas até hoje comprada pelo governo federal. O Sétimo Orador, vereador 
Galba Netto destacou que esteve presente na tele reunião juntamente com o 
prefeito JHC a respeito da discussão preliminar sobre a possibilidade da 
compra de vacinas de Oxford – Astrazeneca. O parlamentar destacou: “Depois 
de ter sido procurado por uma representante da empresa que representa um 
consórcio que fez um investimento para a vacina de Oxford. Eles têm o direito, 
em contrapartida, optou por ter o direito a vacinas. Eles têm uma quantidade 
armazenada na Inglaterra. Queriam apresentar essa proposta ao município. 
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Então tiveram a oportunidade de fazer a apresentação da proposta. A 
perspectiva é que a capital assine um termo de intenção para aquisição das 
vacinas. Nenhum valor será disponibilizado agora. Em avançando isso, e se 
confirmando que realmente existe, se reserva um valor e aí sim se a vacina 
chegar o município pagaria”. Em aparte o vereador Leonardo Dias citou uma 
compra feita pelo consorcio dos governadores a respeito dos respiradores e 
que até hoje nunca chegaram. Retornando o orador pontuou que torce muito 
para que isso se confirme e seja verdade porque é um sopro de esperança 
para que voltemos a normalidade. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos: PL(s) do vereador Leonardo Dias, protocolo web nº(s) 01290002/21, 
01250011/21, 0230017/21, 02090018/18 e 02250034/21; PL(s) do vereador 
Fernando Hollanda, protocolo web nº(s) 02040088/21, 02040089/21, 
02040090/21 e 02040091/21; PL(s) do vereador Joãozinho, protocolo web nº 
02080002/21; PL(s) do vereador Kelmann Vieira, protocolo web nº(s) 
02100015/21 a 02100020/21; PL(s) da vereadora Silvânia Barbosa, protocolo 
web nº(s) 02180020/21, 02180022/21, 02180026/21; PL da vereadora Tece 
Nelma, protocolo web nº 03020019/21. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos vereadora 
Gaby Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01040015/21 
a 01040028/21; Requerimentos vereadora Tece Nelma, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº 02250019/21 a 02250025/21(discutido pela autora e 
pelos vereadores: Leonardo Dias, Joãozinho, Fernando Hollanda e Pastor 
Oliveira). Passando para o Expediente Final, usou da palavra vereador 
Samyr Malta parabenizou todas as mulheres pelo Dia Internacional da mulher, 
que será comemorado dia 08 de março, próxima segunda-feira, destacando 
em especial sua mãe, exemplo de mulher, força e coragem. Facultada 
palavra ao vereador João Catunda discorreu que hoje aconteceu a primeira 
reunião da comissão de educação, na qual este vereador é o presidente, 
destacando que contudo a partir dessas reuniões se dará o andamento aos 
trabalhos das quais a comissão é responsável, onde a educação é uma pauta 
que este parlamentar defende de forma ferrenha. Facultada palavra ao 
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vereador Leonardo Dias mencionou que vem recebendo ligações de 
pessoas que são contratadas de forma preconizada onde essas pessoas 
infelizmente não estão com seus salários atrasados, bem estão atrasados 
alugueis de imóveis para a secretária de educação, fazendo apelo para que o 
prefeito regularize o mais rápido possível essa situação. Solicitou também a 
regulamentação para eleição de diretoria dos postos de saúde. Facultada 
palavra a vereadora Gaby Ronalsa discorreu que o governador acaba de 
decretar fase amarela para nossa cidade em função do avanço da pandemia 
covid-19. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. Maceió, 04 
de março de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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